

真鶴駅開業100周年記念イベント

広報真鶴12月号で
特集します！

真鶴駅は大正11年12月21日に熱海線真鶴駅として開業し本年100周年を迎えます。真鶴駅では100周年を記念した写真や年表の掲示のほか、まなづる小学校の子どもたちの絵および、ひなづる幼稚園の皆さんのかわいい絵、真鶴町老人クラブ連合会（ゆめクラブ）と真鶴蓮づる会と真鶴音頭岩音頭保存会の皆さんの折り鶴の展示を行います。そのほか、記念弁当や記念乗車券台紙の販売なども予定しています。

- ◆展示場所 真鶴駅構内地下通路
- ◆展示期間 11月1日(火)～12月31日(土)
- ◆記念弁当販売期間 11月1日(火)～12月31日(土)
- ◆記念乗車券台紙販売期間 11月1日(火)～12月31日(土)
- ◆Spot Tour デジタルスタンプラリー「石の彫刻に触れて～石と海と森林を歩く」
12月1日(木)～令和5年3月31日(金)



琴ヶ浜ビーチクリーン活動状況を紹介します！



ビーチクリーン当日の写真

令和4年9月10日（土）にJR東日本横浜支社小田原・伊豆統括センター（真鶴駅、熱海駅、小田原事務所など）の社員やご家族の皆さん、合計26名で琴ヶ浜海岸でビーチクリーンを開催し、バーベキュー・磯遊、魚釣りなどで出たゴミや漂流物（ペットボトル・生簀のブイなど）の掃除をしてくださいました。この活動で真鶴の海また海洋生物を守れることに少しでもお役に立ったとの思いで活動してくださったことに感謝申し上げます。

topics

「子どもたちの笑顔であふれました！ (秋の青少年育成事業)」

10月1日(土)

子どもおもしろ体験隊



環境学習教室



10月2日(日)

親子工作教室



10月9日(日)

5月に開成町で行われた田植え体験に参加した子どもたちが、稻刈りの体験をしてきました。黙々と稻を刈る姿と作業後に稻の間から姿を現した無数のカエルの捕獲に夢中になる姿に大人の姿と子どもの姿の両面を垣間見ることができました。いずれも真鶴では体験できない貴重な体験をさせていただきました。

夏休みに感染症の状況から中止とした事業ですが、講師の環境リーダー学習会の皆様のご厚意により振替開催した事業です。手回し発電実験などを通じて省エネの大切さを学びました。ソーラーオルゴールを組み立て、オルゴールから音が聞こえると「すごい！すごい！」と声があがり、太陽光の力を実感していました。

こちらも感染症の状況から中止とした事業ですが、講師の神奈川土建西相支部真鶴分会の皆様のご厚意により振替開催した事業です。低学年は本立てを、高学年はイスをそれぞれお家の人たちと協力して作りました。完成した作品を手にした子どもたちの顔はどれも充実感に満ちていました。